
 学校運営協議会だより 
      （コミュニティスクール） 

                                      令和６年５月３０日  

第７６回 令和６年度第１回 

学校運営協議会（コミュニティスクール）が開かれました！ 
(令和 5年度 岡本会長ごあいさつ) 

昨年度の学校運営協議会へのご協力については、誠に感謝しております。今年度の学校運営協議会の活動

にさまざまなご意見をいただき、力を貸していただけますよう、よろしくお願いいたします。 

（神田教育長ごあいさつ） 

今年度もみなさんのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

複雑化する社会の中で、多様化する家庭の考え方、老齢化ともいわれる地域のあり方、さまざまな個性によ

り配慮が多く必要な学校、それぞれが力を合わせていく中で、地域と連携したこの学校運営協議会を持続で

きるように、みなさん方の力をお借りすることもあるのと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。 

（浦島校長ごあいさつ） 

今年度も、学校運営協議会の委員を引き受けてくださり，誠にありがとうございます。地域やさまざまな立

場から学校の強力な応援団としてお力をお借りできればと思っております。中学校の様子としては、新入生

を迎え、それぞれの学年が良いスタートができています。5月には美勝英支部総体、本日は美作地区予選会

（陸上）が行われ、今週末には、1年生は閑谷研修、3年生は修学旅行があります。大会や行事をきっかけ

にさまざまな学びを充実させてほしい。学校運営協議会の委員の皆さんと必要な連携をとりながら、子ども

たちにとってよりよい方向に進めていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      町教育委員会から令和６年度学校運営協議会 

委員の任命が行われ、今年度の 12名の委員 

                  のみなさんが任命されました。 

                  続いて、表の通り、岡本会長、 

                  宮野副会長と植月副会長の三役 

                  が承認されました。 



協議 

①浦島校長より令和 6 年度の学校教育計画について説

明があり、委員のみなさんに承認されました。 

浦島校長から、授業改善と集団づくりをテーマにした教

職員の校内研修を通して、生徒にとってより主体的な学

びとともに基礎基本の定着をめざした AI ドリルの活

用、リーダー育成を段階的に図ることで、より民主的な

集団づくりをめざした取組が説明されました。甲田委員

から、勝央中の学校運営協議会の特徴として、中学校が

課題を説明していること、教育委員会の支援が充実して

いること、学校運営協議会で話し合われたことが中学校

から発信されることが挙げられました。また、不登校の

状況を心配するという委員の意見から、浦島校長より不登校の現状が説明され、担任や学年団の先生方を中

心に、町の健康福祉課や地域の方々と連携体制をとりながら対応していることが説明されました。また、町

教育委員会から６月以降に実施予定のタブレットを活用した『心の健康観察』について説明がありました。 

 

②岡山県教育庁生涯学習課地域学校協働活動アドバイザ

ーの安田隆人先生から、自身の経験を交えながら、よりよ

い地域連携や学校運営協議会の活動について具体的に説

明がありました。委員のみなさんと学校とが目指す姿や

課題を共有し、一緒になって課題解決や改善したいこと

に協働して取り組むことが大切であるということ、その

具体的な取組や計画が紹介されました。その中の一つの

手法として、学校運営協議会の委員だけでなく、生徒や地

域の方も加えて少人数のグループで行う拡大熟議の方法

などを紹介していただきました。 

※熟議とは（文部科学省 HPより参照） 

…多くの当事者による「熟慮」と「討議」を重ねながら政策を形成していくこと。政策を形成する際、①多

くの当事者（保護者、教員、地域住民等）が集まって、②課題について学習・熟慮し、討議をすることによ

り、③互いの立場や果たすべき役割への理解が深まるとともに、④解決策が洗練され、⑤個々人が納得して

自分の役割を果たすようになる、というプロセスのことを言います。 

 

③令和 6 年度学校運営協議会の活動計画について、岡本会長と事務局から説明があり、承認されました。

年 6回の学校運営協議会を計画し、給食の試食や授業参観、生徒会との意見交流、熟議、学校評価の関係者

評価などが今年度の活動として計画されています。 

 

④事前に事務局に届けられた新議題として、会長が不在の際の会の運営は副会長が掌ること、町議会体験に

ついて中学校で検討されていること、今年度の不登校生徒の状況について、意見が出され、それぞれの立場

から説明や確認がありました。 

 

次回 開催日 ７月４日（木）１２：４５集合 

      １２：４５～給食試食 

5 校時１３：３０～授業参観 

6 校時１４：３０～学校運営協議会 


